

POR MIGUEL ÁNGEL GARCÍA

BEGOÑA, GARANTÍA DE TRIUNFO

CUADRA JUÁREZ, Chih.- La corrida anual en la plaza de toros Alberto Balderas se ha llamado Eulalio López "Zotoluco" y Antonio García "El Chihuahua", quienes han cortado dos orejas cada uno y salido a hombros al final del festejo. Ambos se han encontrado con dos toros extraordinarios a los cuales les hicieron sendas faenas de principio a fin y los astados fueron premiados, uno con arrastre lento y el otro con la vuelta al ruedo, lo cual deja en claro el excelente momento en que se encuentra la ganadería de Begoña, propiedad del licenciado don Alberto Bailleres.

Por su parte, Víctor Mora, ha salido del coso con las manos vacías, luego de dos actuaciones en las

"Zotoluco" y "El Chihuahua", a hombros

que únicamente dejó detalles.

BEGOÑA, GARANTÍA DE TRIUNFO

Se lidió un encierro de Begoña, bonito y bien presentado, que fueron de firme a los caballos y para la muleta se dejaron meter mano sin mayor apuro; destacaron los lidiados en tercero y cuarto lugar, de nombre Adelante e Incansable y que merecieron arrastre lento y la vuelta al ruedo, respectivamente, ya que se distinguieron por su mayor transmisión, bravura y calidad. A cada uno de estos toros les cortaron las dos orejas. El resto de los toros se llamaron, Cambio, Vital, Ejemplo y Señorón.



EN HOMBROS, una constante de Eulalio.

EULALIO LÓPEZ

Una vez más el diestro "Zotoluco" volvió a triunfar, cómo es habitual en él y esta tarde hizo lo mejor ante su segundo astado y ante el que el espada mostró su entrega sin medida y maestría. Eulalio parece un joven novillero dada la ilusión con que torea y a este astado lo toreó maravillosamente con el capote dejando verónicas de perfectas hechuras; con la muleta inició su faena de hinojos y luego se dio a torear largo y templado a un toro que metía la cabeza con calidad y mucha transmisión. Eulalio ligó tandas con ambas manos y los gritos de "¡torero, torero!" no se hicieron esperar, amén de los des-

plantes valientes que el diestro hizo delante de la cara del toro. "Zotoluco" cuajó pases de todas marcas y al final rubricó de una estocada que hizo rodar sin puntilla al toro y le concedieron las dos orejas. Con su primero, un toro que tenía pocos pases, el diestro los aprovechó cabalmente y fue

ovacionado.

ANTONIO GARCÍA

Antonio García "El Chihuahua"



MORA y su quehacer torero, en pleno crecimiento.

brilló en su primer astado, al cual le hizo una faena completa con capa, banderillas y muleta. El coleta es bien querido en su tierra y en todo momento recibió muestras de apoyo y cariño. Y Antonio no defraudó, ya que estuvo a la altura de la tarde e hizo alarde de sitio y destreza en el tercio de banderillas. Con la capa estuvo lucido y con la muleta logró tandas bien llevadas y desplantes temerarios que le valieron gritos de "¡torero, torero!" Dejó una estocada que bastó y recibió dos orejas. En su segundo toro fue ovacionado.

VÍCTOR MORA

Por su parte, Víctor Mora, tuvo detalles en ambos toros y fue ovacionado; el torero estuvo decoroso y ante un lote que se dejó, el espada logró muletazos de mucho mérito, sin embargo, estuvo mal con la espada y eso malogró que hubiera cortado algún trofeo. No obstante, Mora dejó en la arena su entrega y ganas.



DESPLANTE muy torero del "Zotoluco".